

La Bolivie annonce qu'elle présidera la CELAC en 2018



La Paz, 27 janvier (RHC-PL) Le président bolivien Evo Morales a annoncé que son pays assumera à partir de 2018 la présidence tournante de la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, CELAC.

Il a également réitéré le souhait de voir la CELAC établir son siège parlementaire à Cochabamba, en Bolivie.

Le président Evo Morales a fait ces déclarations à l'occasion d'une cérémonie au cours de laquelle les 18 députés qui représentent la Bolivie au sommet de la CELAC se sont vus octroyer leur mandat. Le chef de l'État bolivien a demandé aux parlementaires de travailler de manière conjointe pour défendre les intérêts de la Bolivie, notamment en ce qui concerne la plainte déposée contre le Chili au sujet de l'accès à l'Océan Pacifique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/44828-la-bolivie-annonce-quelle-presidera-la-celac-en-2018>



Radio Habana Cuba